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““新新机机场场路路””牵牵手手蓬蓬莱莱国国际际机机场场
飞机造型收费站8月底亮相，10月新机场连接线建成通车

中国葡萄酒论坛

8日在烟台举行
本报8月1日讯 (记者 刘清

源 ) 7月31日，“2014中国葡萄酒
论坛”新闻发布会在滨州医学院
(烟台 )举行，8月8日该论坛将在
烟台举行。其间，还将举行我国
东 部 地 区 第 一 所 葡 萄 酒 学
院——— 滨州医学院葡萄酒学院
揭牌仪式。

据介绍，“ 2 0 1 4中国葡萄酒
论坛”由中国酒业协会和滨州医
学院联合主办，由中国酒业协会
葡萄酒分会、滨州医学院葡萄酒
学院和烟台瀑拉谷农业开发有
限公司共同承办，以“反思·自
信·崛起”为主题，对中国葡萄酒
产业发展进行研讨，反思中国葡
萄酒产业发展中遇到的问题与
困难，探索中国葡萄酒产业发展
的有效模式和成功之路。

会上，烟台市葡萄与葡萄酒
局副局长张加玉介绍，2013年全
市葡萄酒生产企业达到 1 5 2户，
规模以上葡萄酒企业实现产量
33 . 1万千升，实现主营业务收入
218 . 3亿元，利润29 . 3亿元，分别
占全国总量的 2 3 . 6 %、5 8 . 7 %和
67 . 5%。今后一个时期，烟台葡萄
酒产业将以大力发展葡萄酒庄
为重点。

论坛期间，还将举行我国东
部地区第一所经上级部门正式
批准成立的葡萄酒学院——— 滨
州医学院葡萄酒学院揭牌仪式。
滨州医学院葡萄酒学院为二级
学院，由滨州医学院党委书记、
中国酒业最高荣誉奖“仪狄奖”
获得者、中国酿酒大师刘树琪倡
导创办。滨医葡萄酒学院会聚了
一批国内外知名专家教授组成
教学科研队伍，并与法国、美国、
澳大利亚等国家著名葡萄酒教
育高等院校建立了合作办学机
制，与张裕、长城、威龙等骨干葡
萄酒企业建立了校企合作发展
机制。2014年滨州医学院葡萄酒
学院首届招收 5 0名葡萄与葡萄
酒工程专业本科生，2015年起将
陆续开设葡萄酒营销、葡萄酒文
化旅游等本科专业，将来还将招
收葡萄酒专业方向的硕士、博士
生。

本报8月1日讯 (记者 孙
健) 今年年底，烟台蓬莱国际
机场将全面竣工，在新机场加
快“脚步”建设的同时，新机场
连接线也在如火如荼的建设当
中。记者从烟台市公路部门了
解到，目前连接线已与机场内
部立交“牵手”，10月将正式建
成通车。另外，烟台蓬莱国际机
场收费站也将在8月底完工，届
时飞机造型的收费站将亮相在
市民面前。

在新机场连接线与荣乌高
速相接的路段，新建的机场互
通立交将高速路分出岔道，建
成后将在此引导去往机场方向
的车辆下高速。“新机场连接线
通过机场互通立交与荣乌高速
相连，届时市民从市里开车经
高速路到新机场只需要40分钟
左右。”烟台市公路局副总工程
师王鸿遥介绍，下了匝道不久，
市民就可以看到一处飞机造型
的收费站，这是专门为新机场
建设的烟台蓬莱国际机场收费
站，“目前收费站大体框架已经
建成，现在正进行收费站房建
工程，预计8月底站房全部建设
完毕，9月份开始工作人员就可
以搬进站房内办公了。”

据介绍，新机场连接线
全长1 2 . 1 2公里，设计行车速
度80公里/小时，桥涵设计荷
载采用公路 I级。全线设置中
桥 2座，小桥 3座，涵洞 1 4道，

天桥4座，设置互通立交2座，
分离立交2座。

机场连接线分机场至荣乌
高速段和国道206至省道302成
龙线段两段。具体来说，机场至
荣乌高速段路线起自机场航站
楼进出口处，与机场内部道路
连接，通过机场互通立交与荣
乌高速连接。这一路线全长3 . 1

公里，采用双向六车道一级公
路技术标准，路基宽度39 . 5米。

国道206至省道302成龙线

段路线起自国道206，与疏港西
路顺接，下穿德龙烟铁路，经潮
水立交与机场至高速段连接，
下穿荣乌高速后，接省道302成
龙线，路线全长9 . 05公里。国道
206至潮水立交段采用双向六
车道一级公路技术标准，路基
宽度39 . 5米；潮水立交至省道
成龙线段采用双向四车道一级
公路技术标准，路基宽度24 . 5

米。
“新机场连接线虽然是双

向6车道，但在建设中还预留了
两个车道，以备日后路面拓宽
之需。”王鸿遥说，目前“新机场
路”的路基、桥涵已全部完工，
实现连接线与机场内部立交

“牵手”相连，去往新机场工地
的车辆已可通过连接线直接到
达，路面下面层完成80%以上，
上面层已完成30%，“路面边、
施工边进行其他附属工程的施
工，预计今年10月份将实现全
面通车。”

本报8月1日讯 (记者 宋
佳 通讯员 王善浩 张勇 )

日前，烟台市卫生局卫生监
督所、芝罘区卫生局卫生监督
所联合对全市11家游泳馆突
检，总指标合格率为85 . 7%，有3

家游泳馆问题突出。其中，烟台
金沙滩喜来登度假酒店中的游
泳馆4项不合格，细菌总数超标
20倍。

1日，烟台市卫生监督所三
科科长姜良彦看着刚汇总好的
抽测结果说，此次检查项目多
达7项，具有权威性，包括PH

值、混浊度、尿素、细菌总数、大
肠杆菌、游离性余氯、浸脚池余
氯等指标。从抽测结果上看，有
3家游泳馆问题突出。其中，烟
台凤凰山宾馆游泳馆余氯超标
严重、浸脚池余氯含量为零；其
次，山东银座健身发展有限公
司烟台二马路店游泳馆三项不
合格；情况最严重的是烟台金
沙滩喜来登度假酒店游泳馆，

四项水质抽检不合格。
在烟台金沙滩喜来登度假

酒店游泳馆，工作人员取样发
现，游泳池余氯含量低于正常
值，约为正常值的1/3。“余氯含
量低将导致池水消毒力不够。”
芝罘区卫生监督所监督四科科
长郭磊说，此次检查中，只有该
酒店游泳馆细菌总数超标，而
且超出国家标准20倍，细菌总
数含量为每升20000个，这对游
泳客人的健康存在潜在的风
险，像红眼病、皮肤病等。

而且烟台金沙滩喜来登度
假酒店游泳馆的尿素超标，浸
脚池余氯含量低于正常值，成
为此次水质抽测结果公示里，
不合格项目最多的游泳馆。山
东银座健身发展有限公司烟台
二马路店游泳馆尿素含量超标
6倍多。

另外，烟台凤凰山宾馆游
泳馆池水的余氯含量直接“爆
表”。“余氯要求正常范围为0 . 3

-0 . 5毫克每升，他们达到8毫克
每升，超标16倍以上。”姜良彦
说，皮肤黏膜长时间接触将会
受到明显刺激。浸脚池的浓度
应为5-10毫克每升，而他们的
浓度却为0。

“对比去年8月份的抽检结
果能看出，总指标合格率上升了
30%以上，说明今年游泳池水质
更加规范。”姜良彦说，他们将会
不定期再次进行突击检查，对于
仍旧不合格的企业予以曝光。

游游泳泳馆馆体体检检结结果果出出炉炉，，33家家不不达达标标

“新机场路”通过机场互通立交与荣乌高速相连。 本报记者 孙健 摄

检查人员对游泳馆进行抽样检测，为保证取样具有代表性，通
常一处泳池内会选取三处位置取样。 本报记者 韩逸 摄
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